

Viernes 28 de agosto de 2015

 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

“El PEF del 2016 tendrá hasta \$400,000 millones menos”

Para el paquete económico del 2016, expertos prevén que se efectuará un segundo recorte al gasto ante el complicado panorama que vive el país por los bajos precios del petróleo y por factores externos como la desaceleración de China y la baja producción industrial de Estados Unidos. Marco Cancino, director general de Inteligencia Pública, comentó que dichos recortes podrían verse reflejados en el presupuesto de varios programas sociales, universidades públicas, infraestructura y en el sector rural. “Del presupuesto que se aprobó en el 2015, es probable que exista una diferencia de entre 200,000 y 300,000 millones de pesos para el presupuesto del próximo año”, indicó; no obstante, organismos civiles estiman que sea hasta de 400,000 millones de pesos.

 **El Financiero**

Crecimiento y estabilidad, reto de nuevos secretarios

El reto de los nuevos integrantes del gabinete es contribuir en la implementación de las reformas estructurales, ayudar a que el país crezca y a que se mantenga la estabilidad macroeconómica, coincidieron dirigentes de la iniciativa privada. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que no hay que temer a los cambios anunciados, porque los funcionarios que llegaron a las Secretarías de Agricultura, Desarrollo Social, Relaciones Exteriores, Educación, Turismo, Desarrollo Territorial y Educación, por ejemplo, son personas probadas y con experiencia.



Aflojan reforma fiscal

La Secretaría de Hacienda cedió ante los empresarios y ablandará la reforma fiscal con el regreso de la deducción inmediata de inversiones. Fuentes cercanas a la negociación que ha sostenido el Gobierno con organismos empresariales aseguraron que la dependencia que encabeza Luis Videgaray ya aceptó regresar el incentivo, que se eliminó con la reforma fiscal de 2013. La vuelta al beneficio fiscal permitirá a las empresas deducir de inmediato el gasto realizado en la adquisición de algún bien, como maquinaria o equipo de cómputo, y no a lo largo de varios años.

*“La verdadera libertad consiste en el dominio absoluto de sí mismo.”
Michel de Montaigne*

**TIPO DE CAMBIO
FIX**

16.88

17.10

Euro

19.05

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 

Viernes 28 de agosto de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Seguimiento al Proyecto para auscultación de las modificaciones al Código de Ética



Profesional en vigor Criterio normativo del IMSS referente a las cantidades pagadas a los trabajadores por concepto de días de descanso para efectos de la integración del SBC



Segunda Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria



NOTAS FISCALES:

TFJFA / Revista del mes de agosto de 2015



SCJN / Artículo 69-B del CFF no viola la constitución: Segunda Sala



SAT / La nueva administración tributaria en México: El ADN digital



MILENIO

Empresarios piden redoblar esfuerzos, ante cambios en el gabinete

Ante los cambios en el gabinete presidencial, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) señaló es el momento de redoblar los esfuerzos para instrumentar las reformas, vencer inercias y concretar los proyectos. En un comunicado, la máxima cúpula de representación empresarial, indicó que el sector productivo apoyará a los funcionarios, y próximamente buscará reunirse con ellos para generar acuerdos y avanzar en el objetivo común de impulsar el bienestar en el país. A su vez, el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio Servicios y Turismo (Concanaco Servytur), Enrique Solana Sentíes, consideró positivos los cambios en el gabinete y confió en que estos fortalecerán las instituciones en un momento en el que el país atraviesa por un entorno económico complicado.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Anuncia Enrique Peña Nieto cambios en el gabinete

Desde la Residencia Oficial de Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto anunció cambios en el gabinete, con la intención de reforzar la segunda mitad de su gobierno. A unos días de la entrega de su Tercer Informe de Gobierno a la Cámara de Diputados, Peña Nieto emprende una reingeniería de su gabinete. Estos son los relevos en secretarías de Estado y organismos federales anunciados por el primer mandatario: Claudia Ruiz Massieu, en la Secretaría de Relaciones Exteriores, en sustitución de José Antonio Meade...

La Razón

razon.com.mx

Sugieren recorte extra al gasto de 60 mil mdp

Los bajos precios del petróleo, crecimiento económico menor al esperado y una menor recaudación tributaria, son elementos suficientes para que el Gobierno Federal sume al recorte presupuestal de 50 a 60 mil millones de pesos para 2016, advirtió el director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC), José Luis de la Cruz. En entrevista, luego de participar en la Convención Nacional de Delegaciones de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), recordó que para este año el recorte es de 124 mil millones de pesos, mientras que para 2016 es de 135 mil millones; pero ante el deterioro de los pretroprecios y las perspectivas del PIB, hay condiciones para ajustar otros 50 a 60 mil millones de pesos.

Viernes 28 de agosto de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(27/08/15)	3.00
TIIE 28 (27/08/15)	3.3260
TIIE 91 (27/08/15)	3.3550
TIIE 182 (26/08/15)	3.5400
CETES 28 (25/08/15)	3.12
Reservas internacionales (mdd)	
(21/08/15)	187,333.1

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31
Inflación mensual	
(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (28/08/15)	5.293177

CNNEXPANSIÓN

La economía mundial (aún) es adicta al dinero barato

Los banqueros centrales están abalanzándose al rescate de las economías tambaleantes, calmando el pánico de los inversores por el momento, pero enfatizando una adicción mundial al dinero fácil. China intervino para apuntalar su decaída economía esta semana después de que un agudo hundimiento accionario y de que los temores sobre la desaceleración del crecimiento provocaran olas de ventas masivas los mercados globales. Las autoridades recortaron las tasas de interés —por quinta vez en apenas nueve meses— y redujeron la cantidad que los bancos deben mantener en reserva, en un intento por impulsar los préstamos.



Considerará SHCP propuestas de sociedad para presupuesto 2016

La Secretaría Hacienda y Crédito (SHCP) confirmó su disposición a seguir trabajando con organizaciones de la sociedad civil y a considerar sus propuestas en la integración del proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación de 2016. La dependencia federal informó que el subsecretario de Egresos, Fernando Galindo Favela, sostuvo una reunión con representantes del "Colectivo por un Presupuesto Sostenible", el cual está integrado por nueve organizaciones de la sociedad civil.



Reitera Videgaray que compra de casa en Malinalco es transparente

Luego de que la agencia Bloomberg revelara que hay evidencias que sugieren que Luis Videgaray secretario de Hacienda completó la compra de su casa en Malinalco Estado de México después de tomar posesión de su actual cargo al frente de la Secretaría de Hacienda, en un acuerdo inusual con un constructor que tiene fuertes lazos con el gobierno federal, Videgaray Caso, aclaró que durante toda su carrera profesional, se ha conducido en el marco de la ley y con absoluta transparencia. Refirió que prueba de ello es que todos los documentos relacionados con la investigación son públicos y están abiertos para el escrutinio de los ciudadanos.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 28 de agosto de 2015



Conferencia del Tratado de Armas en México no logra establecer normas de transparencia sobre ventas

Los países que respaldan un importante acuerdo para regular a la industria internacional de armas no lograron el jueves un acuerdo sobre el formato definitivo para la presentación de informes de ventas de armamento, postergando el tema y decepcionando a los partidarios del control de su comercio. Funcionarios de 121 Gobiernos se reunieron en el balneario mexicano de Cancún para acordar los detalles de cómo el Tratado de Comercio de Armas (TCA) supervisará a la industria de miles de millones de dólares. Pero en la última jornada de la primera conferencia, las autoridades sólo resolvieron trabajar juntos en los próximos meses para elaborar una plantilla de los informes.



Videgaray garantiza inversión en educación superior

El secretario hacienda, Luis Videgaray, se reunió con Rectores de Universidades del país y les aseguró que la inversión en educación superior continuará. Destacó que se fortalecerá la inversión en ciencia y tecnología. Durante el encuentro, los Rectores expresaron sus inquietudes respecto a las variaciones del entorno económico internacional y sus posibles repercusiones en la inversión que el estado mexicano realiza en la educación superior.



3 canales de baja presión ocasionarán lluvias

Las lluvias que se presentarán serán puntuales intensas en Veracruz, Tabasco, Oaxaca y Chiapas; muy fuertes en Guerrero y Puebla; fuertes en Michoacán, Estado de México, Morelos, Tlaxcala, Campeche, Yucatán y Distrito Federal. El Servicio Meteorológico Nacional espera precipitaciones de menor intensidad en Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua, Durango, Sinaloa, Zacatecas, Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Nayarit, Jalisco, Guanajuato, Querétaro, Colima y Quintana Roo. Los responsables de las condiciones pluviales serán tres canales de baja presión; el primero ubicado en el norte del territorio nacional, el segundo en occidente y centro y el último en el occidente del Golfo de México y sureste de la nación; que a su vez se asociarán con la entrada de humedad de océano Pacífico, Golfo de México y mar Caribe.

